

Max Dauthendey (1867-1918)

Vorbegriff vom Weiterreisen

Erst quer über ein Meer, von allen sieben, war ich gekommen. Ein neues Schiff hat mich jetzt aufgenommen.
Wohl wünschte ich, daß seine Eisen verankert blieben, doch Zeit und Wellen taten mich vorwärtsschieben,
Und ich ergab mich diesem Reisen und war gleich den Dieben, die ein gestohlenen Gut genießen, ohne es zu lieben.
Das Schiff stand in Port Said und nahm dort Kohlen ein, ich konnt' kaum Atem holen

5 Und stieg beklommen in den Kohlendunst hinein.

Und einen leisen Vorbegriff, vom heißen Weiterreisen, den hab' ich auf der Schiffstreppe bekommen.

Dort waren Zettel angeschlagen, behandelnd aller Passagiere Betragen.

Im Roten Meer sei's jedem, ohn' Genieren, im Nachtanzug erlaubt,

Am Promenadendeck, bis morgens acht, zu promenieren. Die Stewards würden dazu Tee servieren.

10 Und wünsche jemand seine Sommersachen, so müsse er beizeiten sich aufmachen

Und dies dem Hauptsteward vertrauen, daß sie die Koffer nicht zu unterst, tief in dem Schiffsloche, verstauen.

Das hat wohl allen andern viel gesagt. Ich aber hätte mich in Pelzen auch ins glühendrote Meer gewagt

Und über keinen Sonnenstich geklagt, denn vor mir her die Welt erschien wie Eis und leer.

(183 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/dauthend/geflerde/chap039.html>